
Y A D J 

a l i e d e l Hosp i ta l , n ú m . 2 0 . 

SEMAIÍARIO POLÍTICO IIBERAI. 

T r i m e s t F s l ' 5 0 p t s . 

N u m e r o s u e l t o í O e é n t s . 

Ato II. YECLA 4 DE SETIEMBRE DE 1892. NÚM. 44 .J 

PATRIOTISMO. 

Decía El Defensor de Yecla, en su nú
mero del domingo último. 

«Los concejales de la minoría liberal (conservado
ra) han acordado rebajar un crecido tanto por cien
to del "recargo Municipal., 

"¿Salieu Vds qiiotal acuerdo no puede ejecutarse 
por de pronto sin salirse del presupuesto en ejerci
cio?,, 

" ¿ y saben Vds. que tal acuerdo no se ejecutará 
nunca porque es imposible atender i tfl» gastos una 
vez suprimidos la casi totalidad délos inaresos?,, 

" ¿ Y saben Vds. que tal acuerdo obedece en los l i 
berales (sic) al prurito de crear dificultades al Ayun
tamiento que sustituya al actual?,, 

" V . . ¡no sabemos más!.. 

A h í los tenéis tales y como son. Ve
nían á moralizar, á hacer una campa 
ña administrativa y á disminuir los 
gastos, aliviando los tributos. 

Pero un acuerdo del Ayuntamiento, 
propuesto por la minoría liberal, hace 
todo eso, reclamado con urgencia por 
la opinión piiblica. y que viene á ali
viar la desdichada situación de la cla
se jornalera, y entonces protestan con 
toda la fuerza de sus pulmones. 

¡Qué les ha de preocupar á ellos la 
administración ni ol pueblo! 

L o que les preocupa es ol medro 
personal, el negocio, el chanchullo, y 
cuando, como ahora, ven en peligro 
sus esperanzas, disminuido el ingreso 
de consurnos, como disminuirá con la 
rebaja acordada; cuando ven que no 
podran satisfacer todos sus apetitos: 
cuando ven que, siguiendo por el cami
no emprendido de la reducción de in
gresos y gastos, no habrá para todos, 
por que el botín donde pensaban hacer 
presa será menor, entonces, ponen el 
grito en el cielo y quitándose la care
ta dicen desdo las columnas del Defen-' 

i sor: 

¡Sso os una iniquidad! 

¡Eso no puedo hacerse, ni se hará! 
i ¡Se trata de un ardid político! 

N o es eso, no; os vuestro estómago 
que protesta desesperado, es ol ham
bre que preveis para el porvenir. 

Pero, en fin, á vosotros, ¿qué os im
porta? 

¿No sois liberales? ¿No sois muy li
berales? 

~ ¿Porqué os preocupáis de una heren-
I cía que es para otros, para los conser

vadores, con quienes nada tenéis que 
ver, según decís? 

E n todo esto debe fijarse la opión 
pública para distinguir á sus padres 
de sus padrastros. 

L a minoría liberal ha cumplido su 
misión, y si cae será sin mancha y en
vuelta en la gloriosa bandera de las 
economías, y de la rebaja en los con
sumos. 

Ellos podrán revocar el acuerdo del 
Ayuntamiento, ellos podrán deshacer 
nuestra obra, interrumpiendo violenta
mente la campaña que se había empe
zado, en interés del pueblo; pero no 
importa. 

L a minoría liberal volverá al Muni
cipio y entonces se realizarán todos 
nuestros propósitos y se harán esas 
rebajas, y muchas más, á costa de to
do. Entonces demostraremos con he
chos, que no obedece nuestra proposis 
ción al intento de crear dificultades á 
los que vienen. 

El porvenir do estos nos tiene per
fectamente sin cuidado, por que sabe
mos que será desastroso y que durará 
lo quo suelen durar los saínetes. 

¡Poco, muy poco! 

convocatoria propuesta, para el día si
guiente, y n o habiendo más asuntos 
de que tratar se levantó la sesión. 

JUNTA MUNICIPAL. 
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AYÜNTAMIENTU. 

SESIÓN O R D I Í I A R U DEL 29 DE AGOSTO DE 1892, 

Declarada abierta la sesión por el 
señor presidente, y leída el acta de la 
anteriorque fué aprobada, se dio cuen
ta del despacho ordinario y se aproba
ron varias cuentas de las obras hechas 
en la casa á donde ha sido trasladado 
el juzgado y la administración de co
rreos. 

Acto seguido hizo uso de la palabra 
el concejal D . Prancisco Ortuño y re
clamó que se convocase con urgencia 
la Junta de asociados,para someter á 
su aprobación el acuerdo tomado en 
la sesión anterior, sobre la rebaja del 
impuesto de consumos, en vista de que 
la situación porque atraviesa la clase 
jornalera es cada día más dificil y 
necesita que se acuda en su auxilio 
prontamente. 

E l Ayuntamiento acordó hacer la 

Abierta la sesión, por el Sr. alcalde 
presidente, y leída el acta de la ante
rior, que fué aprobada, se dio cuenta 
del acuerdo tomado por el Ayunta
miento en su sesión anterior y para 
cuya aprobación se había convocado á 
los señores Vocales de la Junta Muni
cipal. 

Acto seguido, hizo uso de la pala
bra D . Pascual Bautista manifestán
dose conforme en absoluto con el cita
do acuerdo, y exponiendo las mismas 
razones que hablan inspirado á la mi
noría liberal para proponerlo, y dijo 
que á la mayor brevedad se pusieran 
los medios para que fuese un hecho la 
realización de tan loable y beneficioso 
pensamiento. 

D , Pascual Bañón Qorgues, abundó 
en las mismas razones que el Sr. Bau
tista, añadiendo que la rebaja acorda
da debía hacerse extensiva á otras es
pecies, y sedebia empezar desde el día 
siguiente la cobranza del impuesto 
por la nueva tarifa. 

El Sr. Presidente lamentó que legal 
mente no pudiera aceptarse la propo
sición del Sr. Bañon, de cuyos mismos 
deseos se hallaba animado. 

El concejal D . Prancisco Ortuño 
después de examinar la cuestión bajo 
su aspecto legal, propuso que, aproba
da la rebaja acordada por el Ayunta
miento, de 80 y 70 céntimos en las es
pecies de vino y aceite, se facultase al 
señor alcalde para que inmediatamen
te formara el expediente, dando cuen
ta al gobernador. 

Por unanimidad fué aprobada dicha 
proposición. 

Y no habiendo otros asuntos de que 
tratar, se levantó la sesión. _, , .. , 


